

Pressemitteilung - Duisburg, 07. Juni 2021

## **Die Rheinhausen-Halle begrüßt den Frühling**

### **Dekorative Gestaltung der Pflanzkästen im Außenbereich**



Die Rheinhausen-Halle überzeugt, wenn nicht wie aktuell durch die Corona-Pandemie ausgeschlossen, durch ein vielfältiges Veranstaltungsprogramm. Damit ist sie Mittelpunkt für festliche und gesellschaftliche Anlässe im Stadtteil.

Betreiber Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH nimmt den in seiner Blütezeit stehenden Frühling zum Anlass und hat mit Unterstützung von Immobilien Management Duisburg und Wirtschaftsbetriebe Duisburg die Blumenkästen der Terrasse im Erdgeschoss neu bepflanzt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen: Entstanden ist ein farbenfrohes Blumenmeer, das in der Frühlings- und Sommerzeit frische Akzente setzen wird.

Auch Uwe Kluge, Geschäftsführer bei Duisburg Kontor Hallenmanagement, freut sich über die Blütenpracht: „Der Blumenpracht sorgt für ein freundliches Ambiente und sorgt für eine attraktive Verschönerung der Außenansicht unserer Halle.“

**Bildnachweis:** Thomas Berns

**Medien-Kontakt:**

Patrick Kötteritzsch, Stabsbereichsleiter Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-27,  
E-Mail: [p.koetteritzsch@duisburgkontor.de](mailto:p.koetteritzsch@duisburgkontor.de)